

Sicherung auskömmlicher Erwerbsarbeit als Aufgabe für Arbeitsmarkt- und Sozialpolitik - Blick in den Sechsten Armuts- und Reichtumsberichts der Bundesregierung

Katharina Erbedinger

Zusammenfassung

Der Beitrag basiert auf dem Vortrag mit dem gleichen Titel auf der Konferenz „Armut trotz Arbeit in Deutschland“ im Rahmen des Horizon-2020-Projekts „Working, Yet Poor“ (WorkYP) am 19. Juli 2021. Er stellt wichtige Ergebnisse des im Mai 2021 vorgelegten Sechsten Armuts- und Reichtumsberichts der Bundesregierung zur Betroffenheit Erwerbstätiger von niedrigen Einkommen vor. Ausgehend von den zentralen Risiken für auskömmliche Erwerbsarbeit beschreibt er ausgewählte Maßnahmen der vergangenen Wahlperiode zur Verbesserung der Einkommenssituation und Einkommensaussichten von Erwerbstätigen.

Abstract: Securing Sufficient Wage Income as a Task for Labour Market and Social Policy - A Glance Into the German Federal Governments' Sixth Report on Poverty and Wealth

This article reflects the speech with the same title given on July, 19th, 2021 at the conference “Working, Yet Poor in Germany” in the context of the EU-Horizon 2020-Project “Working, Yet Poor (WorkYP). It presents important results of the German Federal Governments' Sixth Report on Poverty and Wealth, published in May 2021, concerning the affectation of gainfully employed persons by low incomes. Starting from the central risks that negatively impact the sufficiency of labour incomes for livelihood, this contribution describes selected measures of the past legislative period intended to improve the income situation and income perspectives of labour market participants.

JEL-Klassifikation: I32, J08